



Evangelische Volkspartei  
Kanton Luzern

**MEDIENMITTEILUNG**  
Luzern, 12.02.2020

Medienmitteilung der EVP Kanton Luzern

## **Wahlen Grosser Stadtrat bzw. Stadtrat Luzern**

**Die Evangelische Volkspartei (EVP) nimmt mit drei Kandidierenden an den Wahlen für den Grossen Stadtrat in der Stadt Luzern am 29. März 2020 teil. Für den Stadtrat unterstützt die EVP Franziska Bitzi Staub (CVP).**

Die EVP Luzern freut sich, ihre drei Kandidierenden für die Wahlen des Grossen Stadtrats zu präsentieren:

Mark Bähler, dipl. Raum- und Stadtplaner, 1969

Simeon Günter, Installateur, 1987

Magdalena Hess, pensioniert, 1948

Die EVP steht für eine Politik ein, welche sich an evangelischen Werten wie Gerechtigkeit und Menschenwürde orientiert. Die Kandidierenden werden sich allesamt für unsere gesamte Gesellschaft einsetzen und zuversichtlich die Zukunft von Luzern mitgestalten.

Für die Wahlen in den Stadtrat unterstützt die EVP Franziska Bitzi Staub (CVP).

Genauere Informationen finden sich auf [www.evplu.ch](http://www.evplu.ch).

Luzern, 12.02.2020

### **Für Auskünfte:**

Mark Bähler, Vizepräsident: 077 211 20 16, [mk@markbaehler.ch](mailto:mk@markbaehler.ch)